

## **PENGUMUMAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA**

Dengan ini Dewan Direksi PT HK Metals Utama Tbk (“Perseroan”) memberitahukan kepada para pemegang saham bahwa Perseroan akan melaksanakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPSLB”) yang akan diselenggarakan di Jakarta, kantor perwakilan Perseroan yang beralamat di District 8, Treasury Tower, lantai 5, Jalan Jendral Sudirman Kav. 52-53, Kebayoran Baru – Jakarta Selatan pada hari Jumat, tanggal 28 Agustus 2020.

Dikarenakan saat ini masih dalam keadaan status darurat bencana akibat wabah Corona Virus Disease (COVID-19), maka berdasarkan surat Otoritas Jasa Keuangan (OJK) No. S-124/D.04/2020 tanggal 24 Maret 2020, maka penyelenggaraan RUPSLB dapat dilaksanakan secara elektronik dengan mengacu pada Peraturan OJK Nomor 16/POJK.04/2020 tentang Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka secara Elektronik.

Sesuai dengan ketentuan OJK Nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan RUPS Perusahaan Terbuka, pemanggilan RUPSLB akan dilakukan Perseroan melalui situs web Perseroan [www.hyamn.com](http://www.hyamn.com), situs web Bursa Efek Indonesia [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id), dan situs web PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) sebagai penyedia layanan fasilitas e-RUPS atau disebut dengan eASY KSEI. Pemanggilan RUPSLB tersebut akan dilakukan Perseroan pada hari Kamis, tanggal 6 Agustus 2020.

Pemegang saham yang berhak untuk hadir atau diwakili dan memberikan suara dalam Rapat adalah yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan dan/atau pemegang saham dalam rekening efek yang tercatat di PT Kustodian Sentral Efek Indonesia pada hari Rabu, tanggal 5 Agustus 2020 pukul 16:00 WIB.

Pemberian kuasa secara elektronik untuk mengikuti RUPSLB menggunakan eProxy dapat dilakukan pemegang saham sejak tanggal pemanggilan RUPSLB sampai dengan hari Kamis tanggal 27 Agustus 2020 pada pukul 16.00 WIB melalui fasilitas eASY.KSEI di <http://akses.ksei.co.id> sebagai mekanisme pemberian kuasa/surat kuasa elektronik sehubungan dengan pelaksanaan RUPSLB. Dalam hal pemegang saham akan memberikan kuasa di luar mekanisme eASY KSEI, maka pemegang saham dapat menghubungi Biro Administrasi Efek (BAE) Perseroan, PT Raya Saham Registra yang berlokasi di Plaza Sentral Building, lantai 2, Jalan Jendral Sudirman 47-48, Semanggi, Jakarta Selatan dan dapat dihubungi melalui telepon di (021) 2525666.

Para pemegang saham disarankan untuk menggunakan layanan eASY KSEI dengan menghubungi BAE Perseroan untuk menghadiri dan menggunakan hak pemegang saham di RUPSLB. Kehadiran fisik tidak diperlukan untuk tujuan melaksanakan hak-hak pemegang saham. Mengingat pada situasi pandemi ini, pemerintah menghimbau untuk menjalani protokol kesehatan dengan menjaga jarak.

**Bekasi, 22 Juli 2020**

**PT HK Metals Utama Tbk**

**Dewan Direksi**